
Ce qui me rend heureux, c'est de

vivre au présent, de cette

manière je profite de chaque

instant du premier jour de cette

vie, car hier est du passé et

demain sera un autre jour.

Carpe diem, est une devise qui

me convient fort bien malgré le

petit côté péjoratif (que cette

devise a pris en même temps

que de l'âge). Demain est un

présent du passé.

Gil 70 ans Bruxelles
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